

Obj 02.03.2017 / Point 12.10

**POSTULAT du groupe des Verts
Pour un vrai débat sur l'avenir du Petit-Globe**

La Municipalité a récemment renoncé à mener des travaux de rénovation sur le théâtre élisabéthain du Petit-Globe et a décidé de le délocaliser. Une cession gratuite à l'Ecole de cirque équestre « Atelier Shanju », à Gimel est envisagée. Le projet prévu sur la Côte semble toutefois compromis pour des questions de conformité au plan d'affectation touchant le secteur visé.

De nombreux habitants et acteurs de la vie culturelle yverdonnoise se sont inquiétés de cette disparition et une pétition recueillant plus de 1000 signatures a été déposée en janvier. Notre Conseil a étonnement décidé de couper court à toute discussion en renvoyant la pétition à la Municipalité.

Soucieux que notre Conseil puisse mener un débat serein sur l'avenir du Petit-Globe, et conscients de la plus-value que représente ce théâtre dans l'offre culturelle yverdonnoise, nous avons l'avantage de déposer ~~la motion suivante~~ :

le postulat suivant:

Nous demandons à ce que la Municipalité étudie la possibilité de revenir sur sa décision, et propose les mesures nécessaires qui permettraient de garantir l'intégrité physique du théâtre du Petit Globe, et de reconstituer une équipe qui le gère et le fasse vivre.



Au nom du groupe des Verts

Vassilis Venizelos